

NOTA DE PRENSA

La Vocera Titular del Grupo Parlamentario “**ALIANZA PARLAMENTARIA**” **CARMEN OMONTE DURAND** Inauguró el 06 de setiembre del 2011 a las 6:00 de la tarde en la Sala Raúl Porras Barrenechea del Congreso de la República- **LA AUDIENCIA PUBLICA“PROPUESTA DE POLITICAS PUBLICAS DESDE LAS MUJERES INDIGENAS AMAZONICAS”**

PROPUESTAS DE LAS MUJERES INDIGENAS AMAZONICAS:

- ✓ Proyección de precios justos para sus productos
- ✓ Conseguir un mercado donde vender sus productos
- ✓ Respeto a la medicina indígena con Hiervas naturales
- ✓ Infraestructura vial para poder sacar sus productos de la chacra
- ✓ Capacitación de los Maestros y Padres para una educación de calidad
- ✓ Becas Integrales para los alumnos en las Universidades
- ✓ Mejoramiento de Infraestructura de Centro educativos, etc.



Las mujeres indígenas expusieron el precios actual de los productos de la siguiente manera Plátano 0.30 céntimos Kg., la Yuca s/. 3.00 Kg, café s/. 2.00 kg.

La Legisladora **CARMEN OMONTE DURAND**, expresó su apoyo total a la Mujeres Indígenas desde el Congreso de la República.

EN SU DISCURSO EXPRESO LA CONGRESISTA CARMEN OMONTE DURAND

Hermanas del pueblo Awajun:

Bienvenidas a esta su casa. Hoy es un día de celebración porque hace unas horas, la ley que tanto ansiaban las comunidades indígenas, la Ley de Consulta Previa, ha sido promulgada por el Presidente de la República en Imacita, Bagua.

Después de 500 años de luchas, las comunidades nativas empiezan a ser visibles para el Estado.

Nos queda ahora la tarea de reglamentar la norma para lograr que se plasme el espíritu de la ley que es respetar los derechos de los pueblos indígenas.

Las mujeres y hombres Awajun aún esperan la atención prioritaria del Estado en Nutrición, Salud, Educación e Infraestructura.

Por siglos estas poblaciones han vivido excluidas de sus derechos individuales y colectivos.

En el caso de la mujer amazónica, la situación de desventaja es mayor.

Las cifras son dramáticas. La tasa de analfabetismo de la mujer Awajun es del 32.3%, en comparación a la de los varones que llega a 9.7%.

En general, el 47.3% del total de la población nativa amazónica sólo tiene educación primaria.

Les alcanzo mi voz para representarlas. Yo saludo la iniciativa de abrir hoy las puertas del Congreso de la República y realizar este encuentro del valiente y pujante pueblo awajun.



Discurso pronunciado en la Sala Raúl Porras Barrenechea del Congreso de la República. Lima, 6 de setiembre de 2011.